

股票期權交易平台登入步驟

- 第一次登入股票期權網路交易系統，請到以下連結點下載 SP 交易系統：



- 請跟隨畫面的指示安裝 SP 交易系統於電腦上
- 安裝完成後，請啟動 SP 系統軟件，會看見下方視窗彈出：



The screenshot shows the 'SSL 保安登入' (SSL Secure Login) window. It features a language selection bar at the top with 'EN English', '繁 中文繁體', and '簡 簡體漢語' options. Below this is a dropdown menu for '登入簡檔' (Login Profile). The main form contains several input fields: '網域' (Domain) with the value '210.176.92.187', '次網域' (Sub-domain) with '116.92.2.251', and '第三網域' (Third domain) which is empty. To the right of these fields are two checkboxes: 'Proxy' (unchecked) and '連接埠 80' (Port 80, unchecked). Below the domain fields is a '使用者' (User) field with '登入帳號' (Login ID) and a '密碼' (Password) field with masked characters. A '保存用戶名' (Save username) checkbox is checked. At the bottom of the form, it says 'Powered by Sharp Point Ltd. [www.sharppoint.com.hk]'. A scrollable '免責聲明' (Disclaimer) section is present, containing a paragraph of text. At the very bottom, there are four buttons: '自動重新登入' (Auto-logout), '同意及登入' (Agree and Login), '取消' (Cancel), and '常見提問' (FAQ).

- 網域請輸入 IP 位址：210.176.92.187；次網域：116.92.2.251；然後在使用者輸入香港股票期權 12 組位的帳戶號碼，最後輸入密碼，然後按「同意及登入」，輸入資料正確後便能成功登入 SP 交易系統
- 若只能用 PORT 80 連線，請點選



- 雙重認證：如閣下登入系統的裝置是第一次登入我們的交易系統，你的裝置需要進行一次雙重認證來

登記你的裝置 (一個戶口最多可以登記 5 個裝置)。

按下[同意及登入]後，伺服器將會送出一個電子郵件到你的郵箱。

請檢查你的郵箱 (寄件人: [Sinopac Stock Option 2FA](#) / 主旨: [SINOPAC STOCK OPTION SP - 雙重認證](#))，並於以下畫面輸入電郵內的認證碼



雙重認證

新裝置! 認證碼已發送到受信任裝置(5分鐘有效)
請輸入:

輸入認證碼

7	8	1
9	6	4
3	5	2
	0	<

[重發認證碼](#)

確認 取消